

Un stage en Andalousie pour des élèves de Caucadis

Grâce au programme Erasmus, ils se sont rendus au lycée "San Juan Bosco"

C'est un souvenir qui restera à jamais gravé dans leur mémoire. Treize élèves (12 filles et 1 garçon) de la section Bac Pro ASSP du lycée Caucadis sont partis en janvier réaliser un stage professionnel en Andalousie dans le cadre du projet Erasmus plus mobilité. Cette année, le lycée Caucadis a rejoint le Consortium académique de l'académie d'Aix Marseille.

"C'était quelque chose de vrai-

ment très enrichissant, confie David. Ce voyage nous a fait grandir. Notre seule appréhension était de parler espagnol. Mais une fois sur place, nous nous sommes bien débrouillés et nous avons pu rapidement nous faire comprendre. Nous nous sommes facilement intégrés. Les personnes âgées que j'ai pu rencontrer sont très attachantes".

Les élèves ont effectué leur stage dans quatre maisons de

retraite de la ville de Jaén, mais ils ont aussi été accueillis par le lycée San Juan Bosco, le lycée partenaire. Rencontres avec d'autres élèves, visites culturelles et insertions professionnelles : un voyage riche en expériences.

"Développer l'ouverture européenne"

"Nos objectifs sont nombreux, énonce Pascal Pineau, proviseur du lycée. Nous vou-

lons pérenniser les projets de mobilité mais aussi développer l'ouverture européenne de notre lycée à la mobilité, développer l'ouverture européenne de notre établissement. Pour les élèves, ce type de projet facilite la connaissance de l'Europe, d'une culturelle différente et proche à la fois, ce qui enrichit leur CV par une expérience professionnelle unique. Une valeur ajoutée au projet des jeunes."



Les adolescents ont travaillé dans plusieurs maisons de retraite andalouses, et échangé avec leurs homologues.

/PHOTO DR